
إنه يؤمن بك. أنت ابن الله.

يؤمن الأبطال 
بذلك، حتى عندما 

يفقد الآخرون 
إيمانهم.

"دعوا الأولاد يأتون إلي 
ولا تمنعوهم لأن لمثل 
هؤلاء ملكوت الله." 

مرقس ١٤:١٠



لن أتوقف أبدًا. 
أبدًا.

لماذا أنا بطل؟
أنا بطل لأنني عازم على القيام 

بالأشياء التي لا تود أنتَ القيام بها. 
سأحارب ضد المعصية في حياتي. 

سأضحي، 
بينما لا 
يهتم أحد. تغمرني الحماسة التي 

وهبها الله لي. 
يتغلغل الكبرياء 

لضعاف 
النفوس 
ويقتل 
قلبهم 

بداخلهم.

أشعر بتلك المشاعر 
ولكنني ابن الله.

لن أتوقف عن التحسن 
في محاربة المعصية.

"فان ابن الانسان 
سوف يأتي في مجد ابيه 

مع ملائكته وحينئذ 
يجازي كل واحد حسب 

عمله."متى ٢٧:١٦
ولهذا أنا بطل.

لا ينتابني الخوف أو عدم 
الآمان أو لا تساورني 

الشكوك.

إذا سقطت، 
سأقوم مجددًا.
إذا هزمت 
فسأعود.



القيود الوحيدة لدينا هى التى 

(قال المسيح) " ..... فالحق اقول لكم لو كان لكم ايمان مثل حبة خردل 
لكنتم تقولون لهذا الجبل انتقل من هنا الى هناك فينتقل ولا يكون 

شيء غير ممكن لديكم." متى ٢٠:١٧

وضعناها 
لأنفسنا. 



لتصبح بطلاً، ستتآلم.

سيستغرق ذلك وقتاً.

سيتطلب منك القدرة.

سيتطلب منك التضحية.

"وكل من يجاهد يضبط نفسه في كل شيء. اما اولئك فلكي يأخذوا اكليلا يفنى واما نحن 
فاكليلا لا يفنى." كورنثوس الاول ٢٥:٩

عليك أن تدفع نفسك إلى أقصى حد. 
لن تكون هناك أية إغراءات.

ولكنني أعدك، عندما تصل إلى هدفك، 
سيستحق الأمر عناء المشقة.


